

Communiqué de presse

Paris, 18 juillet 2024

La CFE-CGC s'étonne de l'annonce de trois fermetures de site chez VALEO et alerte la direction sur les risques qui pèsent sur la santé des salariés

Suite à l'annonce faite par le groupe VALEO, en début d'année, de se séparer de 1.200 emplois dont 235 en France, la nouvelle décision du Groupe de chercher des repreneurs pour trois sites français laisse la CFE-CGC sans voix.

La CFE-CGC s'étonne d'autant plus de cette annonce, que des investissements avaient été réalisés sur les sites de production de la Suze sur Sarthe (systèmes thermiques et refroidissement de batteries électriques), La Verrière (R&D systèmes thermiques et essuyage) et Saint-Quentin Fallavier (Moteurs Électriques hybridation 48V et e-Bikes), pour réussir le virage de l'électrification des véhicules et des projets innovants et technologiques en R&D attendus par les constructeurs.

La CFE-CGC dénonce ces agissements qui plongent les salariés dans l'inquiétude, l'incompréhension et l'écœurement. et a, d'ores et déjà, alerté la direction des risques psychosociaux sur la santé des salariés, déjà sous tension, au regard des nombreux plans sociaux vécus dans le groupe.

La CFE-CGC reste dès maintenant attentive aux mesures qui seront prises pour renforcer immédiatement les dispositifs d'accompagnement et de soutien psychologique des salariés sur les sites concernés, et veillera à ce que chaque salarié qui le demande puisse être accompagné.

Il est hors de question que la CFE-CGC accepte une procédure qui ne viserait qu'à remplir une obligation légale avant des fermetures de sites, et elle sera totalement impliquée dans le processus pour défendre les salariés, leurs emplois et la pérennité des sites.